



長狭学園の教育



かしこく(勤勉)

やさしく(至誠)

遅しく(克己)

長狭大好きな子(立志)

明日から4連休!!

ゴールデンウィークも後半とはいえ、29日の祝日が火曜日だったため、ゴールデンウィーク前半は、日常とあまりかわらない子どもたちの様子でした。4月9日の入学式から3週間余りが経過し、新学期の疲れが溜まっていると感じる子どもたち、特に1年生や7年生は、新しい生活にやっと慣れたという児童生徒もいるのではないのでしょうか。しかしながら、明日からいよいよ4連休です。各家族では、旅行等の様々な楽しい計画がなされていることと思います。家族団らんの楽しい時を過ごす、家族と共に非日常体験のできる場所で思いっきりリフレッシュするなど、家族にとって、そして、子どもたちにとっても有意義で楽しいゴールデンウィークにしてほしいと願っています。そこで、お願いします。連休中の不規則な生活から、不調を訴える子どもが増えるのがゴールデンウィーク明けの傾向としてあります。連休後の学校生活に向けて、早寝早起きの生活リズムは崩さない生活を続けてほしいと考えます。また、中学部は、連休中も何日かの部活動が計画されている部がほとんどであると聞いています。連休中は交通量が増加するとともに、様々な観光客が市内を訪れます。開放的な気持ちから犯罪等に巻き込まれることがないように、出かける際は必ず一声かけるようお願いいたします。



授業参観・PTA総会ありがとうございました。

先月28日に実施しました授業参観及びPTA総会には、延べ106家庭の参加を、その後の学級懇談会には、114名の保護者の皆様のご参加をいただきました。ありがとうございました。

日ごろの児童生徒の様子的一端をご覧いただきましたが、如何だったでしょうか。本校では、開かれた学校づくりの一環として学期に一度ではありますが、フリー参観日も設けております。可能な範囲でかまいませんので、児童生徒の様子をご覧いただき、ご意見・ご感想を寄せていただければと考えています。よろしく願いいたします。また、PTA総会で申し上げましたが、PTAは任意加入の組織ではありますが、「本会は保護者と教職員が協力し地域社会と連携しながら児童・生徒の健全な育成をはかることを目的とする」と会則の第4条に記載されていますように、子どもたちのための組織であります。会の趣旨をご理解の上、ご協力をお願いできればと思っています。よろしく願いいたします。



『児童生徒総会を開催しました。』

4月25日(金)に5年生以上が参加する児童生徒総会を開催しました。児童生徒会本部を中心に準備を重ね、生徒会本部の活動方針(案)や各専門委員会の目標や活動計画(案)の発表、そして質疑など、説明者・質問者ともに堂々とした姿で発言しました。自分たちの生活をよりよくするという自治意識を持った活発な意見が多くあり、中後期学年の成長の跡を感じました。なお、本総会では、紙媒体での資料の配付を行わず、タブレットを活用する新たな取組を行いました。



交通安全教室（歩き方・自転車）を実施しました。

4月16日（水）に1～3年生を対象に交通安全教室（歩き方）を、4月25日（金）に4，7年生を対象とした交通安全教室（自転車）を実施しました。いずれの教室も交通安全協会の方々、鴨川警察署（駐在所）の方々にご指導をお願いしました。



歩き方教室は、学校前の交差点を使って横断歩道の安全な歩き方を学びました。信号をしっかりと確認すること、目立つように必ず手を挙げて渡ること、信号が点滅したら渡らないことなど、繰り返し歩くことで学びを深めました。毎朝、可能な限り交差点に立っていますが、多くの児童生徒は自然と手を挙げて横断歩道を歩いています。習慣化が図られますよう、ご家庭でもよろしくお願いいたします。また、自転車の安全教室では、乗車前の点検から始まり、交差点の渡り方や二段階



での横断の仕方、線路での安全な横断の仕方など、校庭に簡易の信号機等を設置した模擬道路を使って安全な運転の仕方を学びました。更には、ながらスマホなどの危険性や交通違反等のお話も聞くことができ、有意義な時間を過ごすことができました。

【犯罪被害防止教室（1年生対象）を実施しました。】

鴨川警察署の協力を得て、1年生対象の犯罪被害防止教室を実施しました。教室では女性の警察官が、映像を使って子どもたちに優しくわかりやすくお話をしてくれました。子どもが巻き込まれる犯罪における不審者の多くは、不審な格好をしていません。むしろ、どこにでもいる優しそうな声と姿で子どもたちに近づき、子どもたちを被害者にしてしまいます。そんなこともお話の中にはありました。また、不審者の特徴は『はちみつじまん』（は：話しかけてくる人、ち：近づいてくる人、み：見つめてくる人、つ：ついてくる人、じまん：じっと待っている人）や危ない場所の特徴として『ひまわり』（ひ：人目につかない場所、ま：周りから見えない場所、わ：脇道となる場所、り：利用されていない場所）などのお話もありました。1年生はもちろんですが、各家庭におかれましても、犯罪に巻き込まれることのないよう、「はちみつじまん」や「ひまわり」について、確認をお願いします。



「お知らせとお願い」

(1) 本校ホームページをご覧ください。

今年度は、ホームページの更新を積極的に行い、学校だより（PDF ファイル カラー版）も掲載しています。また、小中一貫校長狭学園ブログは、令和7年度より「長狭学園の今」として別に開設しました。「長狭学園の今」で検索していただき、合わせてご覧ください。

(2) 教務室の電話利用時について

公衆電話が撤去されたのち、児童生徒から家庭へのやむを得ない連絡に教務室の電話利用を許可しておりました。また、その際には、利用料として10円を納めていただいていたおりましたが、今年度以降は、利用料をいただかないこととしましたのでお知らせいたします。

